



PROCÈS-VERBAL COMMISSION DÉPARTEMENTALE DE L'ARBITRAGE

Sous-commission Jeunes Arbitres

Réunion du 29/03/2022

Présents : Nicolas ANDRONY, Mathieu BAUDOIN (responsable des désignations), Gérard BONGARD, Hugo-Rémi DE GRAAF (responsable de la commission), Alain DESRUTIN (président de la CDA)

Excusés : Eric BOUCHER, Anthony JUNGES (CTA)

Absent : Dorian BOUQUET (Service Civique en Arbitrage)

1) Effectif

L'effectif stagiaires a nettement augmenté suite à la FIA de février. Il est désormais composé de 22 JA stagiaires.

2) Désignations

Mathieu BAUDOIN souligne que les désignations sont compliquées car beaucoup des nouveaux jeunes arbitres sont encore joueurs. Il doit chaque weekend désigner plusieurs jeunes pour des matchs de U18 R2, de U16 R1 et R2.

9 arbitres ont été désignés pour le Festifoot U13 à Avoine le 1er avril, Mathieu BAUDOIN les accompagnera.

3) Observations et tutorats

La commission enregistre l'arrivée d'un nouveau tuteur/observateur : Emmanuel BELLANGER.

Tous les JAD ont été observés au moins une fois. 3 stagiaires ayant commencé en 2022 sont à faire observer d'ici la fin de la saison.

4) Formations Jeune Arbitre de District (JAD) et stagiaires

La dernière formation a eu lieu le vendredi 10 mars. Le taux de présence et l'implication ont été très satisfaisants.

5) Jeunes Arbitres de Ligue (JAL), Candidats et Potentiels

Lucas ROUCHEAU et Enzo BRUNET ont été pré-sélectionnés par la Ligue pour préparer l'examen théorique JAF. Ils suivent actuellement des formations théoriques.

La commission fait le point sur les jeunes ayant l'âge et les compétences requises pour préparer l'examen théorique de Ligue en octobre.

6) Divers

Bastien BELLANGER (JAF) a été observé une troisième et dernière fois sur le terrain.

Hugo-Rémi DE GRAAF

Responsable de la sous-commission
jeunes arbitres